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marne noire, bien arrosé par des sources, des rivières et des lacs, et ayant un bon appro-
visionnement de bois.

Ces terres n'étaient autrefois considérées propres qu'aux pâturages, mais leur culture
a démontré le fait qu'elles produiraient abondamment toutes les céréales, les racines et
les petits fruits, surtout lorsqu'on demande et profite des avantages des renseignements
et des avis de la ferme agronomique sur les meilleures variétés à cultiver, Un grand
nombre de bons colons se sont aussi établis dans le voisinage de Medicine-Hat.

Les récoltes dans le voisinage de Cardston et de Pincher-Creek ont été très bonnes
l'an dernier et les prix obtenus ont été satisfaisants, l'achèvement du chemin de fer de
la Passe du Nid-de-Corbeau à travers les villes minières de la Colombie-Britannique
ayant ouvert un excellent marché pour tous les produits du district.

L'ouvrage sur le canal d'irrigation Sainte-Marie a été commencé l'été dernier par la
Compagnie d'Irrigation d'Alberta et s'est poursuivi constamment depuis, il n'y a eu jus-
qu'à présent ni neige ni gelées pour entraver les travaux de construction, et l'on espère
qu'environ soixante milles de canal seront terminés en 1899. On pourra se faire une
certaine idée de l'importante portée qu'exercera la construction de ce canal sur la prospé-
rité de ce district, lorsque l'on saura qu'on dépensera quelque $500,000 pour les travaux de
construction et que l'on rachètera environ 500,000 acres de terres arides de ce district,
et comme il n'y a pas de doute que toutes les terres irriguées seront cultivées aussitôt
qu'elles seront disponibles, et qu'on a intention de diviser les terres en petites propriétés,
la population de ce district devra largement augmenter dans très peu de temps. Grand
honneur est dû à la Compagnie d'Irrigation pour la manière énergique avec laquelle elle a
poussé les travaux. Lélevage des bestiaux est dans un état prospère, la dernière saison
ayant été très favorable, et la perspective pour la prochaine saison est excellente, vu
qu'il y a eu très peu de neige et de temps froid jusqu'à présent. Si nous avons du temps
froid maintenant, il ne durera pas longtemps selon toutes les probabilités, et les bêtes à
cornes sont dans la meilleure des conditions pour supporter le froid et autres misères
pendant quelque temps. Environ 10,000 têtes de bétail et 1,000 chevaux ont été expor-
tés de ce district durant la dernière saison, et environ 6,000 jeunes bêtes ont été impor-
tées comme reproducteurs; on a aussi importé quelques animaux pur sang.

L'industrie de l'élevage des moutons est également dans une condition prospère,
mais je n'ai pu obtenir de renseignements dignes de foi sur le nombre de moutons
exportés et importés.

Les feux de prairie ont fait peu de dommages durant la dernière saison, grâce sans
doute aux pluies comparativement fortes qui ont gardé l'herbe verte tout l'été.

Les mines de houille Galt ont travaillé à leur entière capacité tout l'été, ce qui veut
dire beaucoup pour la prospérité de Lethbridge et des environs.

Les loups ont fait comparativement peu de dommages aux animaux durant la
dernière année, leur nombre ayant diminué a raison de la gratification que l'on paie pour
leur destruction.

La nomination des sous-agents a été un grand bienfait pour les colons qui arrivaient,
et autant que je sache ils ont donné entière satisfaction, et je crois que leur utilité a été
prousvée par ceux qui ont besoin de leurs services.

J'ai l'honneur d'être, monsieur,

Votre obéissant serviteur,

W. il. COTTINGIIAM,
Agent des terres fédérales.
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